

ENCLAVE DES PAPES Le samedi 12 octobre

## La Marche de l'Enclave des Papes



Associations, élu(e) s, élèves infirmières, organisateurs réunis pour la marche de l'enclave

Réunion de coordination mardi soir pour la 3e édition de la Marche de l'Enclave des papes (MEP) qui sera organisée le samedi 12 octobre prochain au profit de la Ligue contre le cancer et des Restos du cœur de Valréas.

Cette marche a pour objectif de fédérer chaque année les associations, les commerçants, les habitants et les élus de l'Enclave, de renforcer le lien entre les 4 communes.

La MEP bénéficie de l'appui de Corinne Testud-Robert, vice-présidente du Conseil départemental du Vaucluse, et des maires des 4 communes concernées.

Les maires donnent l'exemple : ils constitueront une équipe relais et participeront à la randonnée, ainsi que plusieurs associations. Cette année, le départ aura lieu de Richerenches et le Comité des fêtes y sera pour accueillir les randonneurs place Saint-Antoine.

À Visan, les associations Entrechats et petits Rats, Terroirs et Vins de Visan et Visado prépareront le casse-croûte des randonneurs et tiendront le poste de passage à la place de la Cocon-

nière.

Notons que dans chaque poste de passage, il sera possible d'obtenir de la nourriture, de l'eau, de laisser les déchets dans une poubelle en respectant le tri sélectif, d'utiliser des toilettes et bien sûr de recevoir les premiers soins assurés par 18 élèves infirmier(e) s de l'institut de formation en soins infirmiers (IFSI) de Montélimar. Le poste de passage de Valréas, animé par l'Echo des 700 ans et les Randonneurs de l'Enclave sera installé en face de la mairie.

À Grillon, ce sera Randonlance qui tiendra le poste sur la place de la Bourgade. Retour à Richerenches où le comité des fêtes sera sur le point d'arrivée.

Il est demandé au public de venir nombreux pour accueillir et encourager les randonneurs et participer à cet événement.

La marche de l'enclave n'est pas une compétition. C'est une animation sportive. Un moment festif à partager pendant la marche et avec le repas servi en soirée. Un élan solidaire avec les associations actives dans le domaine médical et

social.

### Les horaires

- Visan (km 12) : entre 10 h 45 et 11 h 45 ;
- Valréas (km 27) : entre 13 h 15 et 15 h 15 ;
- Grillon (km 36) : entre 14 h 35 et 17 h 15 ;
- Richerenches (km 42) : arrivée entre 15 h 30 et 18 h 45.

### Rappel des informations pratiques

Les inscriptions sont possibles jusqu'au 11 octobre, veille de la manifestation, soit par équipe relais de 2, 3 ou 4 personnes pour des étapes de 6 à 15 km soit en individuel pour parcourir la totalité de l'itinéraire, 42 km.

Dans l'Enclave des Papes vous pouvez vous inscrire auprès de l'Office de Tourisme de Grignan Valréas, dans un point d'informations de Grillon ou de Richerenches et à la Maison du Tourisme et des Produits du Terroir de Visan.

Informations au 04 90 41 97 25. Les formulaires d'inscription sont disponibles sur le site internet [www.association-mep.fr](http://www.association-mep.fr)